

Realiza Italia envío en helicópteros de ayuda humanitaria a Gaza



Foto: Prensa Latina

La Habana, 29 ene (RHC) Italia realizó el envío en helicópteros de cargamentos de ayuda humanitaria para la población palestina en la Franja de Gaza, como parte de una operación conjunta entre las

Fuerzas Armadas de este país y Jordania, señala hoy un comunicado.

Una nota divulgada por la Presidencia del Consejo de ministros destaca que esta iniciativa se inserta en el programa Alimentos para Gaza de la cancillería italiana, que ya permitió entregar unas 100 toneladas de ayuda alimentaria y sanitaria en la Franja, cuyos habitantes sufren una severa crisis como consecuencia de los ataques de Israel.

Como parte de ese proyecto, según ese reporte, en los próximos días llegarán al puerto israelí de Ashdod 15 camiones donados por Italia al Programa Mundial de Alimentos (PMA) y otras 15 toneladas de ayuda de Roma a Gaza, donde como consecuencia de los bombardeos de Tel Aviv murieron más de 46 mil 500 personas.

Por su parte, el Ministerio de Defensa italiano divulgó en su página oficial que el nuevo traslado vía aérea de asistencia para la población palestina de esa zona se realizó la víspera en dos helicópteros NH 90 del Ejército, que despegaron desde la base aérea Rey Abdullah II ubicada en Zarqa, Jordania.

Se trata de la iniciativa italo-jordana denominada Un puente para Gaza, en la que participan personal y medios aéreos de ambos países, coordinada por el Mando de Operaciones Conjuntas (COVI).

Como parte de la misma se incluye el despliegue en Jordania de la Fuerza de Tarea Levante, una unidad conjunta de Defensa, compuesta por un avión C-130J de la Fuerza Aérea Italiana, y dos helicópteros NH90 de la Aviación del Ejército.

El ministro de Defensa italiano, Guido Crosetto, declaró al respecto que “aunque no es fácil de lograr, esta es otra demostración importante del compromiso con la población civil de Gaza”.

Crosetto manifestó que el objetivo “es proporcionar ayuda inmediata y concreta para aliviar, al menos en parte, el sufrimiento causado por el conflicto en curso que sólo ahora está viendo finalmente una tregua” tras el cese el fuego decretado entre Israel y Hamás.

El titular de Defensa italiano agregó que “en este momento es necesario consolidar la tregua, ayudar a los que sufren y salvar vidas humanas” y con tal propósito “es fundamental en este contexto la colaboración con Jordania, un socio estratégico para seguir construyendo la paz”. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375318-realiza-italia-envio-en-helicopteros-de-ayuda-humanitaria-a-gaza>



Radio Habana Cuba